



5 Pièces

253 m²

Réf. 3309

8 400 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Ramatuelle, dans un cadre préservé et recherché, cette propriété de caractère s'étend sur environ 9 400 m² de terrain paysager. La résidence principale propose environ 254 m² habitables, incluant des espaces de réception conviviaux, tels qu'un séjour lumineux et une salle à manger. Elle comprend plusieurs chambres avec salles d'eau privatives, ainsi qu'un bureau à l'étage ouvrant sur une terrasse. Un garage indépendant, une piscine, la climatisation réversible et de vastes espaces extérieurs complètent ce bien, offrant intimité et tranquillité au cœur du Golfe de Saint-Tropez. Cette ...

In Ramatuelle, within a preserved and sought-after setting, this character property covers approximately 9,400 sqm of landscaped grounds. The main residence provides around 254 sqm of living space, featuring pleasant reception areas, including a bright living room and a dining area. It comprises several bedrooms with en-suite shower rooms, as well as an upstairs office opening onto a terrace. An independent garage, a swimming pool, reversible air conditioning, and extensive outdoor spaces complete this property, offering privacy and tranquility in the heart of the Gulf of Saint-Tropez. This ...

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

